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BULLETIN DE MISE EN CANDIDATURE
NOMINATION FORM
AGA 2026

AVIS
NOTICE

patinageqc
[image: ]
patinage.qc.ca

	Je       
(nom en lettres moulées

     
(# de Patinage Canada)

de       
(région)

Signature du proposeur
     

[bookmark: Texte4]Date      

	I       
(Name in print)

     
(Skate Canada #)

[bookmark: Texte2]From       
(region)

Nominator’s signature
     

Date      

	Propose la personne suivante :

	Nominate the following person:


	Nom       
(Nom en lettres moulée)

     
(# de Patinage Canada)

de       
(région)

[bookmark: Texte7]Adresse       
[bookmark: Texte8]Ville       
[bookmark: Texte9]Code postal       
Tel (Résidence)       
Tel (Travail)      

	Name      
(Name in print)

     
(Skate Canada #)

From       
(region)

Address       
City       
Postal code       
Tel (Home)       
Tel (Work)      


	Au poste de Représentant des entraîneurs pour un mandat de deux ans

Signature du candidat       
Date      

	For the position of coaches’ representative for a 2 years term.

Nominee’s signature       
Date      



	Tout bulletin doit être signé par le proposeur et par le candidat en lice, et ce, en guise d’acceptation de sa mise en candidature.

Comme indiqué à l’article 6.7.1 des règlements généraux de Patinage Québec :  […] Les mises en candidature doivent être transmises au président du comité de mise en candidature, au plus tard à la date fixée pour ce faire par le comité d’élection, […] »

De plus, à l’article 6.7.3, il est précisé : « Les mises en candidature au poste de représentant des entraîneurs sont restreintes aux Entraîneurs professionnels en règle auprès de Patinage Québec. »

Les candidats doivent joindre à ce formulaire un curriculum vitae énumérant leurs compétences relatives au poste de Représentant des Entraîneurs au sein du conseil d’administration, le formulaire de déclaration d’intérêts, le résultat d’une vérification de leurs antécédents judiciaires et une photo format portrait.

Le bulletin de mise en candidature doit être envoyé à l’attention de Sophie Doré par courriel.

Prenez note que les amendements présentés lors de l’Assemblée générale extraordinaire précédent immédiatement l’Assemblée générale annuelle seront appliqués si ratifiés pour l’élection des administrateurs.

Patinage Québec vous remercie de votre intérêt envers notre organisation. 

Date limite pour recevoir les bulletins et les documents requis :

Lundi 13 avril 2026 à 16h (HAE)
	The Form must be signed by the proposer and the nominee as an agreement to his candidacy.

As stated in article 6.7.1 of the General Regulations of Patinage Québec :  […], nominations must be sent to the Chair of the Nomination Committee, no later than the date fixed to do so by the Election Committee, […] » 

In addition, in Article 6.7.3, it is specified: “Nominations for the position of coaches’ representative are restricted to professional coaches in good standing with Patinage Québec.”

Applicants must submit with this Form a curriculum vitae outlining their skills for the position of coaches’ representative on the Board of Directors, the declaration of interest Form, the result of a criminal background check and a photo.



The nomination Form must be sent by email to the attention of Sophie Doré.


Please note that amendments presented at the Special General Meeting immediately preceding the Annual General Meeting will be applied if ratified for the election of directors.

Patinage Québec would like to thank you for your interest in our organization.

Deadline to receive the Forms and the required documents:

Monday April 13th, 2026, at 4:00pm (EDT)

	

Sophie Doré
Présidente du comité de mise en candidature
sophie.dore@patinage.qc.ca 
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